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Stadt Heidelberg  Heidelberg,  den 27.06.2012 

Anfrage Nr. 0043/2012/FZ  
Anfrage von: Stadträtin Deckwart-Boller 
Anfragedatum: 20.06.2012 

Betreff: 

Schülerzahlen an der Graf-von-Galen-
Schule 

Schriftliche Frage: 

Stadträtin Deckwart-Boller: 

In Zeiten, in denen immer mehr Kinder inklusiv an Regelschulen eingeschult werden, 
interessiert uns, wie viele Kinder zum kommenden Schuljahr in die Graf-von-Galen-
Schule eingeschult werden? 

Wie viele Kinder davon wohnen in Heidelberg? 

Antwort: 

Es werden drei Kinder eingeschult, alle drei Kinder sind aus Heidelberg. 

 

Beschlusslauf 
Letzte Aktualisierung: 09. Juli 2012 
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Sitzung des Gemeinderates vom 28.06.2012 

Ergebnis: behandelt 
 

 


	Betreff:
	Schriftliche Frage:
	Antwort:

	Sitzung des Gemeinderates vom 28.06.2012
	Ergebnis: behandelt


